



# Un árbol fuerte y solidario

## Ibai Sánchez podrá conocer a Felipe VI tras ganar el concurso 'Qué es un Rey para ti'

Una manualidad en goma de este joven vitoriano de Primero de la ESO es elegida como la más representativa de los estudiantes vascos

**:: MIRIAM DE LA MATA**

**VITORIA.** La emoción de Ibai Sánchez Fernández de Barrena es «desbordante» tras conocer que es el ganador vasco de la 36 edición del certamen 'Qué es un rey para ti'. Esto le permitirá conocer en persona al Rey, Felipe VI, junto a sus padres, Carlos y Yolanda, en una audiencia privada junto a otros veinte jóvenes artistas ganadores de los respectivos sectores territoriales del certamen.

Y eso que este joven vitoriano, estudiante de primer curso de la Educación Secundaria Obligatoria (ESO) en el colegio Paula Montal, no es la primera vez que se presenta y gana un concurso similar. El año pasado fue segundo en una convocatoria del Gobierno vasco sobre medio ambiente y ya conoce también la dulce miel del éxito en algún que otro certamen de los centros cívicos vitorianos.

El trabajo con el que Ibai ha obtenido el triunfo se basa en una manualidad de goma que trata de comparar al Rey con un árbol que crece fuerte para proteger a los ciudadanos y fomentar el crecimiento del país sobre unos valores firmes, los cuales desprenden semillas que transmiten las cualidades de España y sus habitantes. Palabras como bondad, lealtad o solidaridad son las cualidades que Ibai ha relacionado con Felipe VI.

El joven ha plasmado los diferentes valores que ve en Felipe VI y ha escrito una carta en la que se explica el significado de su trabajo. Aunque en un primer momento no se le ocurría cómo enfocarlo, tras comentarlo con sus padres, los tres llegaron a la conclusión de que al Rey había que compararlo con algún elemento grandioso. A pesar de que el trabajo pertenece a la asig-



Ibai Sánchez, ganador de Euskadi del concurso 'Qué es un Rey para ti'. :: KRISTIAN EZCURRA

### LAS CLAVES

**«Me emociona mucho la idea de poder tener una conversación con el Rey, me parece muy majo»**

**21 jóvenes artistas procedentes de toda España se citarán con el monarca en una audiencia privada**

natura de Lengua, el tema que el joven estaba estudiando en Biología le fue de gran ayuda para llevar a cabo su trabajo.

### Paralelismos

«En Biología estaba estudiando Botánica y qué mejor que comparar al Rey con un árbol, ya que al final su desarrollo y el de una persona es muy parecido. Tanto un individuo como un árbol adquieren todos los valores a través de las raíces y, a medida que crecen, esas cualidades van fortaleciéndose. He querido transmitir la representación de cómo creo que es España y el Rey», afirma Ibai.

Añade que le «emociona mucho poder tener una conversación con el Rey, me parece muy majo». Hay que reconocer, no obstante, que la «ilusión» de Ibai es comparable a la

de sus padres, que atisban una oportunidad «única». Tanto el joven como sus aitas quieren dar las gracias al profesorado y a los compañeros de clase, ya que la implicación de toda la comunidad educativa del centro ha sido muy grande. «El colegio es pequeño y su ambiente es muy familiar. Todos sus compañeros se han alegrado de la victoria de Ibai y los profesores están muy emocionados por el triunfo», añaden los padres del joven.

El certamen está organizado por la Fundación Institucional Española, entidad que escogió el trabajo de Ibai Sánchez como representante de Euskadi. Después del verano, probablemente, organizará la audiencia en la que Felipe VI conocerá a los 21 jóvenes artistas que le tienen como modelo.